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SINDIOFICIAIS SE REUNE COM O PRESIDENTE DO 

TRIBUNAL DE JUSTIÇA PARA APRESENTAÇÃO DE 

PAUTA DE REINVINDICAÇÕES 

 

Na data de 07 de fevereiro, a Diretoria do SINDIOFICIAIS se reuniu 

com o Desembargador Samuel Meira Brasil, Presidente do Tribunal 

de Justiça, em seu gabinete, para informarem as propostas do 

sindicato para aprimoramento da Administração e também as 

reinvindicações da categoria.  

Na reunião o SINDIOFICIAIS reiterou que a atuação de nosso 

sindicato sempre foi pautada pela construção de alternativas 

visando a melhoria das condições de trabalho dos oficiais de justiça 

do Poder Judiciário Capixaba, com aumento da efetividade da 



 

 

prestação Jurisdicional, sem esquecer a valorização profissional e 

financeira da categoria.  

Na ocasião o Desembargador Presidente destacou que está aberto 

ao diálogo, ressalvando que está no início de sua gestão não sendo 

possível firmar qualquer compromisso neste momento,  porém dará 

o devido encaminhamento a todos os requerimentos do sindicato e 

responderá cada um deles o mais breve possível.    

Em relação às pautas administrativas o Presidente afirmou que a 

intenção da Administração é valorizar a qualificação da categoria e 

está aberto às boas práticas, nesse sentido destacou a importância 

da realização dos cursos de segurança e de formação para novos 

oficiais de justiça, pleitos do SINDIOFICIAIS.  

Na linha de atuação do sindicato em buscar o aprimoramento da 

gestão com propostas que visem melhorar não somente o trabalho 

do oficial de justiça, mas também a melhoria de todo o Poder 

Judiciário, enfatizamos nossa proposta de juntada do mandado 

diretamente no processo pelo próprio oficial de justiça, o que já está 

em fase final de testes. Assim, quando da devolução do mandado 

pelo oficial no sistema central de mandados este será 

imediatamente juntado ao processo, sem a necessidade de 

intervenção cartorária. Esta proposta recebeu elogios do 

Presidente.  

Outro pleito apresentado e que recebeu simpatia do Presidente foi a 

desnecessidade de envio de certidão de transporte pelo oficial de 

justiça à Direção do Fórum, sendo que a carteira de pagamento 

poderia retirar mensalmente estes dados diretamente no sistema da 

Central de Mandados, conforme já preceitua a própria Resolução 

074/2013. Esta prática agilizaria o procedimento do pagamento da 

indenização de transporte, evitando eventuais atrasos e trabalho 

desnecessário de outros servidores.  

O Desembargador também elogiou o nosso requerimento de 

criação da comissão de reestruturação das carreiras do Poder 



 

 

Judiciário Capixaba, dando sequencia aos procedimentos previstos 

no plano do BID, enfatizando a participação do SINDIOFICIAIS na 

comissão a ser formada.  

Quanto às propostas de movimentação, publicação da lotação 

paradigma atualizada e eventual adequação da força de trabalho 

entre as comarcas, o Presidente afirmou que irá se inteirar da 

situação, para dar o devido encaminhamento ao pleito. 

O SINDIOFICIAIS destacou que ainda existem 09 (nove) vagas 

previstas no último concurso público a serem preenchidas pela 

Administração e que determinadas comarcas do interior do Estado 

permanecem com grande carência de Oficiais de Justiça, o que foi 

reconhecido pelo presidente.  

Nosso sindicato também relatou a preocupação acerca da inclusão 

do desconto da contribuição sindical na margem do servidor, 

afirmando que já temos um requerimento em aberto, mas que ainda 

não foi resolvido. Sob este tema o Desembargador afirmou ser justa 

a reinvindicação e que irá se aprofundar no assunto, buscando 

breve solução.  

Quanto às pautas financeiras o Desembargador reiterou que não irá 

se manifestar sem o estudo de impacto orçamentário. Nesse 

sentido já se encontram sob análise das secretarias competentes os 

reajustes de vencimentos e auxílios. 

O Desembargador Samuel também afirmou que fará todo o esforço 

necessário para eliminar o passivo das Promoções com os 

servidores, se comprometendo com esta pauta. 

Nosso sindicato enfatizou a demanda histórica dos oficiais de 

justiça de majoração do risco de vida de 30% (trinta por cento) para 

40% (quarenta por cento), havendo um requerimento do sindicato 

protocolado em 2022 ainda sem manifestação concreta da 

Administração. Enfatizamos nossa intenção em debater o tema com 

profundidade, pois em nosso requerimento há detalhado estudo de 



 

 

impacto fiscal e orçamentário que indica a viabilidade do 

deferimento. O Presidente se comprometeu a dar andamento ao 

requerimento.  

Ao final do encontro o Desembargador Presidente afirmou que está 

aberto ao diálogo e que dará os devidos encaminhamentos aos 

nossos pleitos, sendo que foi acordado que haverá nova reunião 

dentro de cerca de um mês e meio.  

O SINDIOFICIAIS reitera o compromisso de manter a categoria 

informada e atualizada, sendo que a Diretoria irá designar 

assembleia para debater com os Oficiais de Justiça as formas de 

atuação com a Administração e novas demandas a serem 

apresentadas.  

Visando conferir maior transparência destacamos abaixo o resumo 

dos principais temas abordados. 

 

PAUTAS ADMINISTRATIVAS 

Autorização para utilização de facultativa da imagem institucional do 

tribunal de justiça no whatsapp do oficial de justiça quando do 

cumprimento de mandados por aplicativo.  

 

Lotação paradigma atualizada dos oficiais de justiça 

 

Curso de segurança para oficiais de justiça 

 

Curso de formação para novos oficiais de justiça - nomeados no 

ultimo concurso 

 

Central única de mandados da grande Vitoria 



 

 

 

Retirada da consignação do desconto sindical da margem do 

servidor 

 

Criação de comissão para reestruturação das carreiras do poder 

judiciário capixaba com a participação SINDIOFICIAIS. 

 

Nomeação dos oficiais de justiça das vagas previstas no edital 

 

Aprimoramento do acesso dos oficiais de justiça ao Pje. Criação do 

perfil do oficial de justiça. Juntada do mandado diretamente no 

processo.  

 

Confecção do relatório de indenização de transporte diretamente 

pela carteira de pagamentos, sem necessidade de envio de certidão 

de transporte e posterior envio pela direção do fórum.  

 

PAUTAS FINANCEIRAS. 

 

Majoração do risco de vida de 30% para 40% 

 

Ressarcimento do Imposto de renda sobre abono de férias 

indenizadas 

 

Reajuste auxilio saúde 

 



 

 

Reajuste auxilio creche 

 

Reajuste indenização transporte 

 

Auxilio saúde majorado para servidores maiores de 50 anos 

 

Abertura da promoção de 2022, 2023 e 2024 

 

CONTEM CONOSCO. FILIEM-SE.  

SIGAM-NOS EM NOSSAS REDES. 

Site 

https://www.sindioficiais.com/site/ 

Facebook 

https://www.facebook.com/sindioficiais.silva.3/ 

Instagram. 

https://www.instagram.com/sindioficiais.es/ 

 

Vitória, 08  de fevereiro  de 2024. 
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